

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

## 鹿屋 「木」の大切さを実感



10月23日、県民健康プラザで「大隅竜神大祭」及び「第13回おおすみ木材まつり」が同時開催されました。大隅竜神大祭では、五木ひろしそっくりさんの歌謡ショーや鹿屋体育大学体操部による演舞、地元の皆さんによる演芸大会など様々なイベントが行われ、家族連れなどが祭りを楽しみました。

また、木材まつりは、木材にふれることで、木の良さや森林の大切さなどを知ってもらおうと毎年行われているもの。会場では、丸太切り競争や木工教室、模擬上棟式などが行われ、訪れた人たちは、木の温もりや森林の大切さなどを実感していました。

## 鹿屋 秋の夜空花火彩る



10月15日、大隅湖特設会場で「大隅湖レイクサイドフェスティバル」が開催されました。

当日は、あいにくの雨模様となりましたが、あじさいの記念植樹やストリートダンスコンテスト、ラーメングランプリなどが行われたほか、民族衣装、楽器体験なども行われました。

また、ステージでは、ダンスやジミー入枝さんの歌謡ショーなどが行われ会場を盛り上げました。

最後に行われたレーザー光線&花火大会では、雨もあがり、訪れた約3,000人の観客は、秋の夜空を彩る花火とレーザー光線の美しさに酔いしれていました。

## 吾平 第45回吾平町体育大会で熱戦



10月9日、吾平運動場で「第45回吾平町体育大会」が開催されました。

この大会は、吾平地域10町内会対抗で行われ、幼児から高齢者まで約3,000人が参加。リレー、ムカデ競争、玉入れなど、幅広い年代の皆さんが23種目のプログラムで、熱戦を繰り広げ、参加者はさわやかな汗を流しました。また、応援合戦では、各町内会趣向を凝らした内容で、観客と一体になって会場を盛り上げていました。結果は次のとおり。

優勝＝神野町内会  
2位＝中央東町内会 3位＝鶴峰西町内会

## 串良 串良地区で校区運動会



10月9日、串良・細山田・上小原の3校区で、恒例の大運動会が開催されました。

各校区の会場では、各種リレーや綱引きなどの種目が行われたほか、会場の笑いを誘う校区独自の趣向を凝らした催し物が会場を盛り上げました。参加者は、体育の日を前に、様々な種目で熱戦を繰り広げ、汗を流しながら大運動会を楽しんでいました。

## 保健福祉フェスタを開催



10月23日、市文化会館で「第35回鹿屋市保健福祉フェスタ」が開催されました。

当日は、保健・医療・福祉の各分野で功績のあった個人の功労者表彰や演芸発表、石井めぐみさんによる講演会、狩人の高道さんによる歌謡・ものまねショーなどが行われました。また、屋外では福祉バザーなども行われ、多くの人でにぎわいました。

## そば切り踊りを披露 ～子ども芸能大会～



10月23日、霧島市の上野原縄文の森特設ステージで「鹿児島県子ども芸能大会」が開催され、鹿屋市から吾平町のそば切り踊り保存会が出演しました。

参加した中央麓地区町内会の小学生18人は、「市外で踊ったのは初めてで緊張したけどいい思い出になりました」と話すなど、練習の成果を発揮することができ、訪れた観客を楽しませていました。

## 心に響く音楽を披露



10月9日、リナシティかのや及び中央地区商店街で「とっておきの音楽祭inかのや」が開催されました。この音楽祭は、障害のある人もない人も一緒に音楽を楽しみ、障害者への理解を深め、相互理解へつなげようと、全国各地で開催されているもの。当日は、大隅地区の福祉施設などから約2,000人が参加し、心に響く音楽を観客に披露していました。

## 輝北 中学新人バレー 熱戦を繰り広げる



10月22日、輝北体育館など輝北地区3会場で「第52回大隅地区中学女子新人バレーボール大会」が開催されました。

この大会は、青少年の健全育成を目的に昭和35年に始まった伝統ある大会。大隅半島全域から27チームが参加して熱戦を繰り広げました。結果は次のとおり。  
優勝＝波野・内之浦中  
準優勝＝花岡・大始良中

## 輝北 地域対抗でダム周辺を走る



10月8日、輝北町の輝北ダム周辺で「第6回輝北ダム一周駅伝競走大会」が開催されました。

この大会は、輝北地区の旧小学校区対抗で行われ、4チームが参加。選手たちは全11区間10.2kmのコースを、沿道の声援を受けながら元気に走り抜けました。結果は次のとおり。  
優勝＝百引校区 2位＝市成校区  
3位＝平南校区 4位＝高尾校区

## 「体育の日」各地でスポーツを楽しむ



10月10日、鹿屋体育大学や串良平和アリーナなど市内5会場で、「スポーツフェスタinかのや」が開催されました。

同フェスタには、子どもから高齢者まで約1,500人が参加。ソフトバレーボールやサッカー、卓球、グラウンド・ゴルフ、水泳など全9種目のスポーツ交流大会や教室が行われ、参加者は体育の日にさわやかな汗を流していました。